102851 - Susurros diabólicos - causas y remedios

Pregunta

Tengo un serio problema. Estaba aprendiendo más sobre el Islam, pero ahora, a medida que se acercan los exámenes, estoy desarrollando indecibles dudas y confusiones. Lo que quiero decir es que son dudas como: ¿fue Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) realmente un profeta? Y cosas de esta naturaleza. Ya no puedo concentrarme en mis estudios. Por favor aconséjeme.

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

En primer lugar:

Es bueno que estés preocupado por ti mismo, es bueno que estés molesto por lo que estás sufriendo y es bueno que nos hayas escrito, pidiéndonos consejo. Esto indica que tu corazón está alerta y cauteloso. Le pedimos a Allah que lo ayude a hacer lo que le agrada a Él.

En segundo lugar:

Este estado en el que se encuentra es lo que se llama "waswaas [susurros] compulsivos". Nos gustaría tranquilizarte y animarte mencionando lo siguiente:

-1-

Estos susurros no tienen implicaciones y no hay reglas basadas en ellos. Por lo tanto, ningún divorcio es válido, ningún juramento es vinculante, ningún estado de pureza se vuelve inválido y ningún musulmán se convierte en un apóstata si los susurros tienen que ver con algunos fundamentos de la creencia. Entonces, si una persona se siente abrumada por los susurros hasta el punto de que comienza a dudar de la existencia de Allah o su creencia en el Profeta Muhammad

(la paz y las bendiciones sean con él), nada de eso tiene ningún impacto en él, y la decisión de ser un musulmán sigue siendo válida. Por lo tanto, puedes estar tranquilo y dejar que Shaytán muera en su angustia.

Se narró que Abu Hurairah (que Allah esté complacido con él) dijo: El Profeta (la paz y las bendiciones sean con él) dijo: "Allah ha perdonado a mi ummah por cualquier susurro [waswasah] que cruce por la mente mientras no actúen ni hablen de ello". Narrado por al-Bujari (2391) y Muslim (127).

Al-Haafiz Ibn Hayar (que Allah tenga piedad de él) dijo:

Lo que podemos entender es que no hay culpa en lo que pasa por la mente de una persona, a menos que se traduzca en acciones o palabras como resultado de ese pensamiento. Lo que se entiende por susurros [waswasah] es cuando un pensamiento reside en la mente de una persona sin que se sienta feliz con él, o se arraigue en su mente.

Fat-h al-Baari (5/161).

Para algunos detalles importantes mencionados por el Sheij al-'Uzaimin, por favor vea la respuesta a la pregunta no. 10160, donde declaró que no le pasará nada a un musulmán si experimenta susurros compulsivos sobre Allah y Su existencia, o sobre su Mensajero (la paz y las bendiciones sean con él) o su religión.

-2-

Estos susurros son indicativos, in sha Allah, de fuerte fe y certeza, por lo cual el Shaytán está ansioso por someterte a este waswasah. Si no viera que tienes una fe fuerte y eres justo, no habría recurrido a este método de susurros, especialmente porque consideras aborrecibles los pensamientos que intenta introducir en tu mente.

No estamos diciendo esto solo para ser amables contigo; esto es lo que dijo el Profeta (la paz y las bendiciones sean con él), y es lo que los eruditos de confianza de esta ummah entendieron de los hadices.

Fue narrado por Abu Hurairah (que Allah esté complacido con él) que el Mensajero de Allah (la paz y las bendiciones sean con él) dijo: "El Shaytán puede decirte: '¿Quién creó tal y tal? ' Hasta que te dice: '¿Quién creó a tu Señor?' Si llega tan lejos, que se refugie en Allah y detenga (tales pensamientos)".

Narrado por al-Bujari (3102) y Muslim (134).

Según un hadiz narrado por Muslim, "... que diga, 'creo en Allah y en Su Mensajero'".

Según otro hadiz, Abu Hurairah dijo: Algunos de los compañeros del Profeta (la paz y las bendiciones sean con él) le preguntaron: Encontramos en nuestros corazones pensamientos que son demasiado terribles, de los que no podemos hablar. Él dijo: "¿Realmente encuentras eso?" Ellos dijeron: Sí. Él dijo: "Eso es [un signo de] de una fe clara".

An-Nawawi (que Allah tenga piedad de él) dijo:

Lo que esto significa es que el Shaytán solo recurre a susurrar a aquellos por quienes él desespera porque nunca podrá engañar. Así que trata de molestarlos con sus susurros, porque no puede desviarlos. En cuanto al incrédulo, puede guiarlo en la dirección que desee, y en ese caso no llega a susurrar; más bien juega con él como quierr. Esto es lo que el hadiz significa: la causa de waswasah es la fe fuerte o, en otras palabras, waswasah es indicativo de fe fuerte de una persona. Esta es la opinión favorecida por al-Qaadi 'Iyaad.

Sharh Muslim (2/154).

-3-

El remedio para este waswasah es muy simple. Todo lo que tienes que hacer es adherirte a las instrucciones del Profeta (la paz y las bendiciones sean con él) para que dejes de seguir esos susurros, ignóralos, busca refugio en Allah, di "Creo en Allah" y distráete a ti mismo de ello, Glorificando a Allah, Exaltado sea, recordándolo, invocándolo y enviando bendiciones sobre el Profeta (la paz y las bendiciones sean con él).

An-Nawawi (que Allah tenga piedad de él) dijo:

Con respecto a las palabras del Profeta (la paz y las bendiciones sean con él): "que se refugie en Allah y detenga (tales pensamientos)", lo que significa es: si se enfrenta a estos susurros, déjalo volverse hacia Allah, Exaltado sea, para ayudarlo a protegerse de este mal. Debería dejar de pensar en ello y darse cuenta de que este pensamiento es uno de los susurros del Shaytán, que solo intenta corromperlo y engañarlo. Que se detenga de escuchar estos susurros y que se apresure a detenerlos enfocándose en otra cosa. Y Allah sabe mejor.

Sharh Muslim (2/155, 156).

Se preguntó a los académicos del Comité Permanente:

Soy un joven musulmán que recientemente se ha comprometido religiosamente, y el Shaytán me está causando muchos problemas. Cada vez que logro superar una cosa, me presenta otro obstáculo. Después de alcanzar un nivel de compromiso religioso y pensé (alabado sea Allah) que yo era un poco mejor que los que me rodeaban, comencé a ver que aquellos que creía que estaban menos comprometidos que yo eran ahora mejores que yo, y estaban haciendo más obras piadosas que yo. Me miro a mí mismo y me veo cuesta abajo muy rápido, alejándome del nivel de compromiso que había alcanzado. Estoy tratando de resistir mis inclinaciones bajas y al Shaytán por todos los medios posibles, pero no puedo encontrar a nadie que aprecie mi dolor y el sufrimiento que estoy soportando en silencio, ni a nadie con quien pueda hablar sobre los malos pensamientos que Shaytán está poniendo en mi mente. Estos susurros no me dejan ni por un minuto, no importa lo que haga o dónde esté, en la mezquita, en la calle, en la casa o en la escuela. ¿Hay alguien que pueda apoyarme y ayudarme contra Shaytán? ¿Hay alguien a quien Allah pueda inspirar para ayudarme?

Ellos respondieron:

Te aconsejamos que ignores estos susurros y que no les prestes atención, que leas mucho el Corán, que realices muchos actos piadosos y que te vuelvas a Allah, suplicándole y pidiéndole que te proteja de los trucos del Shaytán para afirmarte en la verdad y la guía. Porque Él, Glorificado y



Exaltado sea, tiene el control de todas las criaturas, tanto genios como seres humanos, y Él los dirige como Él quiere. Cuídate de estar lleno de auto-admiración debido a tu adoración, o de ser engañado por tu buen comportamiento y conducta o por tus muchos actos justos. Cuando se trata de asuntos de adoración y asuntos relacionados con el más allá, no mires a los que son menos que tú, ya que eso te llevará a desarrollar la auto-admiración y hará que hagas menos actos justos y que te demores en hacerlos; hará que el Shaytán juegue contigo y te desanime a hacer el bien. Más bien, deberías mirar a los que son mejores que tú al adherirse al Libro de Allah y la Sunnah de Su Mensajero (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él). Aférrate a eso y mantente dispuesto a cumplirlo, ya que eso te motivará a aumentar tus buenas acciones y te ayudará a alcanzar el perdón y la misericordia de Allah, y una posición elevada en el Paraíso, y la felicidad eterna. Quizás Allah te haga firme en adherirte a la verdad y te guiará por el camino recto, y te librará de este waswasah.

También te recomendamos que leas el libro Talbis Iblis, de Abu'l-Faray ibn al-Yawzi, en el que analiza este tema. Esperamos que Allah te beneficie por ello.

Sheij 'Abd al-'Aziz ibn Baaz, Sheij Abd ar-Razzaaq Afifi, Shaij Abdullah ibn Ghadyaan, Sheij Abdullah ibn Qa'ud.

Fataawa al-Laynah ad-Daa'imah (2/194)

Para obtener detalles importantes sobre este asunto, consulte las respuestas a las preguntas no. 25778 y 12315.

No debes preocuparte después de leer estas buenas nuevas y palabras tranquilizadoras, ya que todo lo que tienes que hacer ahora es seguir el consejo de los eruditos, que se basa en el consejo del Profeta (la paz y las bendiciones sean con él). Le pedimos a Allah que te proteja de Shaytán y que facilite lo que es bueno para ti, donde sea.

Y Allah sabe mejor.